

# *Electricistas mexicanos apoyan a cubanos, confirma López Obrador*

---



Ciudad de México, 30 sept (RHC) El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó este jueves la presencia de trabajadores mexicanos en la isla, apoyando a cubanos en la recuperación tras daños ocasionados por el huracán Ian, como muestra de la fraternidad y necesidad de ayuda mutua.

También las cámaras del Senado y de Diputados del congreso de la República, emitieron sendos comunicados de solidaridad y apoyo al pueblo de Cuba ante el desastre ocasionado por el meteoro en el occidente del país, principalmente en la provincia de Pinar del Río.

Recientemente, bomberos, trabajadores de Petróleos Mexicanos y otros especialistas auxiliaron a sus colegas cubanos en la riesgosa tarea de sofocar el incendio de grandes proporciones en la base de supertanqueros de Matanzas.

En tanto, más de 500 médicos cubanos están presentes en estos momentos en lugares recónditos del interior de México para ayudar al plan de salud para todos que ejecuta el Gobierno.

Los galenos cubanos son especialistas que ayudan a cubrir el déficit que tiene en ese aspecto México.  
(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300573-electricistas-mexicanos-apoyan-a-cubanos-confirma-lopez-obrador>



**Radio Habana Cuba**